



**“MICHOACAN NECESITA RESPUESTAS”**

# Piden indagar a Ramírez Bedolla

**INTEGRANTES DEL PRD Y PAN ESTATAL llaman a que el propio gobernador aclare las acusaciones y que el gobierno federal investigue si tiene relación con el crimen organizado**

POR XIMENA MEJÍA Y  
MIGUEL GARCÍA TINOCO  
*nacional@ginm.com.mx*

Tras darse a conocer por información periodística la presunta relación familiar entre el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, y jefes del crimen organizado, los dirigentes del PAN y PRD en la entidad y la vicecoordinadora del PRD en San Lázaro, Elizabeth Pérez Valdez, piden que aclare, así como que se investigue la participación del narcotráfico en la pasada elección que le dio el triunfo al morenista.

“El gobernador, como cualquier servidor público en Michoacán y en México, debe aclarar las veces que sea necesario cualquier acusación que existe en su contra para que los michoacanos tengamos certeza sobre quién nos gobierna”, indicó en entrevista para **Excelsior**, María del Refugio Cabrera, dirigente estatal del PAN.

En tanto, Octavio Ocampo Córdova se pronunció por no enjuiciar a nadie por su relación consanguínea con algún presunto delincuente.

“Creo primero que se tenga un familiar que esté involucrado en actividades ilícitas no hace que alguien sea igual o sea parte, sin embargo, el gobernador bajo esa

investidura, al ser el titular del Poder Ejecutivo del estado de Michoacán, claro que requiere y los michoacanos necesitamos una respuesta”, declaró.

Ambos dirigentes de oposición en Michoacán piden al gobierno federal tomar cartas en el asunto y fije una postura, que incluso se pueda investigar y verificar.

Elizabeth Pérez, diputada del PRD, sostuvo que durante el proceso electoral su partido dio a conocer que sí existió la intervención del narcotráfico en apoyo del entonces candidato por Morena, por lo que exigió se esclarezca.

“El PRD dio a conocer también una vez concluido el proceso electoral del 2021 la intervención del crimen organizado, y se solicitó una investigación a fondo sobre los nexos que hoy salen a la luz”, enfatizó.

Pidió al presidente Andrés Manuel López Obrador su intervención para investigar los nexos.

Que no se instaure el crimen organizado desde que mete las manos en un proceso electoral y hoy sea gobernador.”

**ELIZABETH PÉREZ**  
VICECOORDINADORA DEL PRD  
EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS



Foto: Eduardo Jiménez/Archivo

Alfredo Ramírez Bedolla, gobernador de Michoacán, fue ligado recientemente con integrantes del crimen organizado.